



第13号



岩江中だより

←岩江中学校ホームページQRコード

発行日：平成30年 6月18日
 文責：三春町立岩江中学校長 角田健司
 電話：0247-62-8290
 FAX：0247-62-8380
 Email：iwae-j@fcs.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、響き合い、成長する学校～

○人権の花運動でいただいた花を植えました！ 6月7日（木）

本校の美化委員が中心となり、人権の花運動でいただいた花をプランタに植えました。みんなとても一生懸命でした。植えた後にみんなで記念撮影！とてもきれいに植えてくれました。ありがとうございました。



○学校オープンウィーク最終日 かわいらしい訪問者 6月8日（金）

6月の学校オープンウィーク最終日、町探検で、岩江小学校の1年生が本校を参観に来てくれました。元気に挨拶しトイレを借りていきました。大きな中学生のお兄さん、お姉さんたちを見上げ感動していたようです。



教頭先生が、やさしく対応してくれている様子 →

○中体連県中大会選手激励会 6月8日（金）

県中大会に出場する卓球部と水泳で出場する橋本優心さんの激励会を行いました。

卓球は県中地区のレベルが非常に高く激戦区ですが、団体・個人ともに県大会することを抱負に掲げ、結果、団体戦は残念ながら負けてしまいましたが、個人戦でシングルの影山壽くんが、見事、県大会出場を決めました。

橋本優心さんは、昨年全国大会に出場できなかった悔しさをバネに1年間頑張ってきました。挨拶では、全国大会への挑戦を抱負に掲げました。

橋本優心さんの挑戦は20日、21日で800m自由形、400m自由形に出場します。岩江中みんなで応援しています。頑張ってください。



○箏教室 6月11日（月）、12日（火）

2年生の音楽の授業で箏教室を行いました。

講師として、以前、地元で箏の教室を行っていた生田流箏曲の流れを汲む吉田淳子先生にお出でいただきご指導をいただきました。箏に触れる機会の少ない生徒たちにとって、箏との出会い、そして、一流に触れることで大変よい機会となりました。

